町長への手紙 (R 6. 9 受付分)

NO	投稿者	(要望・意見内容)
	氏名・住所	
1	無記名	こういうのも、ちゃんと声が届くかとっても不安です。
		過去、町長宛に陳情願出書提出しても、渡した人本人に「そんなの知りません」といわれた事があっ
		て以来、行政のこういう行いも仕事してるふりにしか感じなくなりました。
		さてどこまで届くかな?
		・「縦割りなのでわかりません。ごめんなさい」という逃げ口上はやめなさい。
		・課員が、別の課に対しての誹謗中傷を町民に聞こえるように言うな!そもそもありえない!
		・いいのか悪いのか、縦割りの弊害か公務員がそういうものなのかは知りませんが、白黒二択の職員が
		多いです。
		全員が全ての住民に寄り添える職員になるべきだと思います。
		古えのルールでの有無ではなく、柔軟な対応って考えられないですか?
		公僕なんだから面倒臭がっちゃダメですよ。
		たまに柔軟を履き違えて言い訳ばかりでたらい回しに遭うのもご勘弁です
		・役に立たない公害的な議員がいます。
		議員なり手がなく誰でも当選してしまう状況はヤメて議員定数削減すべきです。
		商業施設出入り口に屯して話し込み町民に挨拶させてる輩議員とか、
		陳情お願いしても、行政職員に話しかけるとパワハラになると逃げる議員は、なんの為に議員になっ
		たのでしょう?
		・米坂線どうなります?川西は無関心に見えてます。
		今のままでは廃線一択でしょう。町行政が率先して米坂線を利用すべきだと思います。
		職員の通勤利用や、無駄な運転手業務や無駄な車両を無くして議員や職員の移動には米坂線やJRを
		利用する等。

それとも廃線推しで近隣市町村に気遣って曖昧にしてるのでしょうか?

診療所について

長井や南陽のようにリハビリ入院できる施設を早急に建てるべきだと思います。

新庁舎と現診療所入れ替えてもいいと思います。

ただ新庁舎は設計ミスが多く全くユニバーサルじゃないので即利用できないのが残念です。

昭和 51年(1976)製の扇風機をサーキュレータ代わりにするとか何考えてるの?

・ 小 松 地 区 地 域 振 興 協 議 会 は い り ま せ ん。

数年前までは過疎事業等を利用して町興しを一生懸命なされてたと私も関わりながらそう思っていましたが、

今の協議会交流センターは考える力もなく事業縮小ばかり考え指定管理料を人件費で食いつぶしてるだけの団体にしか見えません。(町からの委託業務が多く大変だ!とか町側にも問題あると思います)

こんな団体に地域振興拠点施設を管理させるなんて言語道断です。

地域振興拠点施設は、企画力ある専任者を置くべきと思います。

・地域振興拠点施設の設計が新庁舎と同じという事で、また偽物ユニバーサルデザインなんですね。 この施設は、主だった利用者が行政職員がではなく万人が利用者なのですから、もう少し考えてほし いものです。

この町は、何かを建てる時に考える人の間口が狭く浅い知識で設計者に言いくるめられてるのか、出来上がりに詰めの甘さを感じる事が多いです。

障害者認定を受けれない障害者が住民の中には居ます。

国や行政の線引から弾かれる障害者が居ることを知ってホントのユニバーサルデザインを考えてほ しいものです。

・町長名や町の名前を背負った、カルト教団的強制徴収はヤメてください。 物価高騰や生活コストが上昇し生活苦になっている家庭が増えています。 そんな中、自治会会費と称した強制入会強制徴収される費用が家計を圧迫しています。 寄付するどころか逆に寄付を願いたいのが実情です。 自治会内で逃げ場無く強制的に徴収され、何も解ってない自治会長が外部団体から求められたまま 支払わされるやり方を訴えても、行政は、「任意です」「協力のお願いです」と言うのは逃げ口上ではな いですか?

これから冬季に増えるであろう除雪対応に「文句があるなら自治会長を通して!」と言うけど、自治会によっては、自治会長のなり手不在でしかたなく輪番制にしたり、押し付けだったりと、役に立たない自治会長も少なくありません。

これを行政に言っても「そうしている自治会が悪い」と一蹴される始末。

これも行政側の逃げじゃないでしょうか?

任意団体というわりには押し付けが酷いと思います。

自治会長本来の役目を行政側で指導牽引していく事も考えていただきたいし、くれぐれも金銭絡みは無くしていただきたいです。

加えて言うなら、行政職員の方の中にも、自治会は意味なく不必要と考え、アパート住まいしている 方も居るようですが、金集めの為に騙してるんでしょうか?

赤十字に入信した覚えもありません。

・相談すると「みんな大変なんだー」とか「どこでもそう」と逃げる民生委員は要りません。

続く

文字数制限ありってやる気無いよね (オンラインによる文字制限)

文字数制限で全文投稿できませんでしたので、続きを送らせていただきます。

・ハザード指定がてきとうに感じます。何も解ってない危機管理課は必要ありません。

そして、水害時に家の中に水が押し寄せて入ってきて恐怖を感じて電話してるのに、

「水が引くのを待ってください」としか言えないのもどうかと思います。

加えて、じぶんが一番大事の自主防災も消防団も要りません。

道路が整備されると高さが増して道路がダム化してます。

道路が高くなると、低い宅地に水が流れてきて浸水被害が起きやすくなります。

ダム化した道路事情等も加味してハザード指定を考えてください。

そもそも道路設計や工事も素人目にはおかしく感じます。

自動車走行しにくく、徒歩でも歩きにくい。

ダムのような新しい道路も要りません。

古い道路と新しい道路の境目の段差もなんとかしてほしいですし、もともとある道路をきちんと整備してほしいものです。

・「言うだけ無駄」と考えてる町民は多くいます。

あてにできない町政。町長、町議だれがやっても何も変わらないという思いが無投票当選という結果でしょう。

結局、原田町政というのは、仕事してるふり行政だったと思います。

町民、誰もこれまでの行政を信任してないと思ってください。

新町長にはそれを覆す行政を進めていただきたいと思いますが、まだ若い。

余計なことかもしれませんが、もっと太い出る杭になってほしいと思います。

また、町長以外の議員や行政職員の方々にも、目に見える聞く耳をもってほしいと思います。

いろいろ語ったけど、ホントは全くあてにしてません。祭や賑やかしも迷惑です。余計な事しないでほしい。余計なお金も集めないで、税金は最低限にしてほしい。さすれば職員も減らせるでしょう。 新しい道路も新しい商業施設も要りません。花火上がって死にたくなる人も居ることを知ってください。静かに過ごさせてほしい。それがホントの願いです。

どうせ邪推な愚痴と捉えられて受け入れられる事はないでしょう。

気のままですので乱文ですみません。

読んだ方が何か感じられれば幸いです。

あてにしてないから返事はいりません。